

Acompaña a Lía Limón en su 2º informe

# Xóchitl espera que INE avale acuerdo en tema de paridad

Por Magali Juárez  
magali.juarez@razon.com.mx

**L**a aspirante presidencial del Frente Amplio por México (FAM), Xóchitl Gálvez, lamentó que en el Instituto Nacional Electoral (INE) se hayan “hecho bolas” en la votación sobre la paridad en las candidaturas a las gubernaturas, pero confió en que avalarán el acuerdo.

Durante la conferencia de prensa que ofreció junto con la alcaldesa de Álvaro Obregón, Lía Limón, en el contexto de su informe de gobierno, subrayó que es fundamental que se privilegie el tema de la paridad para avanzar en la materia.

“Esperemos lo que dictamine el INE ahí, por ahí un tema de que hay estados que ya legislaron, como es el caso de Jalisco, el caso de Yucatán, donde ya hay una legislación en Puebla y posiblemente ahí no les apliquen la paridad ahora porque en la siguiente gubernatura van a tener que ser mujeres en estos

**LA RESPONSABLE** del FAM enfatiza que es fundamental garantizar la equidad de género en el 2024; celebra que la Corte podría resolver sobre su derecho de réplica en la mañanera

“**NOSOTROS** lo que proponemos es que se haga una selección interna, un método que les permita a todos participar en equidad, como fue el caso de mi contienda”  
**Xóchitl Gálvez**  
Aspirante presidencial del FAM

estados. Entonces, ahí hay una discusión, tan fuerte es la discusión que en el propio INE se hicieron bolas con la votación”, comentó.

Ante el “destape” de Lía Limón para buscar la candidatura del Frente Amplio a la Jefatura de Gobierno de la Ciudad de México, ya que dijo que en breve solicitará licencia para participar en el proceso interno, Gálvez opinó que la prioridad es encontrar un mecanismo que identifique la competitividad de los aspirantes.

Reconoció que para la Ciudad de México hay varios perfiles destacados entre los partidos del PAN, PRI y PRD, por lo que les planteó a las dirigencias nacionales de estos partidos que se defina, por consenso, un método que garantice la elección del más competitivo.



LA ALCALDESA de Álvaro Obregón (izq.) y la responsable del FAM, en conferencia, ayer.

“En Acción Nacional hay personas que han levantado la mano como Lía, como Kenia (López Rabadán), como (Santiago) Taboada; en el PRI, Adrián Ruvalcaba; en el PRD, hay también quien ha levantado la mano y en ese sentido nosotros lo que proponemos es que se haga una selección interna, un método que les permita a todos participar en equidad, como fue el caso de mi contienda (...). Entonces, lo decía para nosotros es que esté en la ciudad quien tenga más posibilidades de ganar, quien sea más competitivo y me parece que eso es lo que vamos a lograr con este proceso interno”, declaró.

La senadora del PAN también se refirió al hecho de que será la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN) la

que deberá resolver sobre su conflicto con el Presidente Andrés Manuel López Obrador por la réplica en la conferencia mañanera, y dijo que la relevancia del tema es sobre todo porque sentará un precedente para cualquier persona que busque hacer válido su derecho.

“Me enteré el viernes pasado que a raíz de que la Fiscalía General de la República, porque eso fue a raíz de la petición que la Corte conociera del caso, es como la Corte ya trajo el caso, es interesante, porque va a resolver de fondo, no sólo en mi caso, sino cualquier mexicano que se sienta aludido a la mañanera, si la Corte establece que la mañanera tiene la obligación de dar derecho de réplica, pues creo que se estará sentando un precedente”, declaró.

**38**  
**Por ciento** se redujeron los delitos de alto impacto en AO